

PÍA CASTILLO BOSSELAAR

Seremi de Economía asume con el desafío de robustecer el trabajo intersectorial

La administradora pública de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Santiago, es la primera mujer en ocupar el cargo de secretaria ministerial de Economía, Fomento y Turismo en la Región de Coquimbo. Los gremios regionales esperan que con su nombramiento se agilicen las gestiones para lograr la anhelada reactivación de la zona.

Lionel Varela Á. / Región de Coquimbo

Pía Castillo Bosselaar se transformó en la primera mujer en asumir como secretaria ministerial de Economía, Fomento y Turismo de la Región de Coquimbo, luego que ayer fuera anunciada como la reemplazante de Nicolás Ledezma, quien dejó el cargo el pasado 29 de diciembre.

La nueva autoridad agradeció la confianza del presidente de la República, Gabriel Boric y remarcó que seguirá promoviendo la reactivación económica de la región.

Castillo recordó que el gobierno ha puesto su acento en diversas medidas en materia económica, tales como el subsidio para apoyar a las Mipymes; apoyo a los sectores rezagados concentrado en turismo, cultura y emprendimiento femenino; programas de apoyo al turismo; Plan Invirtamos Chile y el Programa "Activa Chile Apoya" dirigido a pequeñas y medianas empresas, entre otras.

Mientras que, en la región, se ha venido trabajando en la recuperación de espacios públicos y el apoyo a las caletas pesqueras, además de otras medidas de colaboración con el mundo público-privado.

En cuanto a los desafíos inmediatos de la cartera, Castillo señaló que se



La nueva seremi de Economía, Pía Castillo, se reunió durante la mañana con el Delegado Presidencial Regional, Rubén Quezada, para un saludo protocolar.
CEDIDA

Reseña laboral

Pía Carolina Castillo Bosselaar, es administradora pública de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Santiago de Chile, con un Magíster en Gerencia y Políticas Públicas de la misma casa de estudios.

Ha desarrollado su vida laboral en la Comisión Nacional de Energía y participó en el programa Innova Corfo de la Región Metropolitana.

Castillo, además, desempeñó funciones en el Ministerio de Relaciones Exteriores con el proyecto de Ley del Voto Chileno en el Extranjero; participó en la creación de la Subsecretaría de Educación Parvularia del Ministerio de Educación y en el Proyecto de Ley de Inclusión Escolar y Nueva Educación Pública en las líneas de financiamiento y contraparte del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y del Ministerio de Hacienda para la Nueva Educación Pública.

En la Región de Coquimbo ha trabajado en el Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera y en el Gabinete de la Secretaría Regional Ministerial de Educación de la región.

encuentra realizando reuniones de trabajo intersectoriales y de servicios públicos asociados a la cartera ministerial y de trabajo colaborativo con los distintos actores de los sectores productivos.

"Así como también, promover la temporada estival y la recuperación de espacios públicos. Nuestro compromiso como gobierno es estar a disposición permanente de los ciudadanos y turistas para que disfruten de nuestra Región Estrella", explicó.

TRABAJO CON LOS GREMIOS

La nueva seremi de Economía indicó que seguirán trabajando en robustecer

la labor intersectorial y las alianzas público—privada, que ha permitido la construcción de un Plan de Inversión y medidas de reactivación e innovación. "Nuestra gestión tendrá un sello colaborativo, en constante diálogo con los gremios y actores de la región", manifestó.

En tanto, los representantes de los diferentes gremios productivos de la región valoraron que se nombrara a la nueva autoridad para tener un interlocutor válido en materias vitales para la zona.

Al respecto, el presidente de Cidere, Francisco Puga, señaló que si bien no conocen el trabajo realizado por la nueva autoridad, le desean una

excelente gestión en beneficio de la región y que exista un trabajo conjunto con los diferentes gremios.

Además, "que se concreten instancias de colaboración para resolver los principales desafíos y problemáticas que enfrentan los distintos rubros tras la crisis sanitaria, social y económica, de manera de lograr la anhelada reactivación".

Coincide con estas afirmaciones el presidente de Corminco, Juan Carlos Sáez, quien asegura que está toda la disposición para trabajar juntos, ya que esta seremi es vital en el rol de armonizador entre los estamentos del Estado y las diferentes organizaciones productivas.

"Debe tener esta visión muy amplia de cómo hacer que la sociedad se mueva con base en una industria sustentable, esa visión de Estado la puede transmitir una seremi de economía fuerte. Por eso el mejor de los éxitos para la nueva autoridad".

Para Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial Región de Coquimbo, el nombramiento de la nueva seremi es importante para comenzar a trabajar por la reactivación, dado que las actuales cifras de la región no son las mejores.

"Creemos que la autoridad debe trabajar con los diferentes gremios y potenciar esta relación público-privada para sacar adelante a la Región de Coquimbo para que de una vez por todas podamos revertir las cifras negativas que tenemos", señaló.